
11193/J XXV. GP

Eingelangt am 15.12.2016

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Hubschraubereinsätze in Vorarlberg

Diverse Medien berichteten unlängst von der 10 Jahresfeier und dem 8.000 Einsatz des Notarzthubschraubers "Christopherus 16".

Die Flugpolizei des BM.I verfügt derzeit laut

http://www.bmi.gv.at/cms/BMI_Flugpolizei/typen/start.aspx bundesweit über 16

Hubschrauber, wobei für das Bundesland Tirol noch ein weiterer angeschafft werden soll. Dabei stellt sich die Frage nach der Auslastung der Flugpolizei.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

Anfrage

1. Welche und wie viele Hubschraubertypen sind derzeit in Vorarlberg stationiert? (aufgegliedert nach Jahren seit 2013)
2. Wann wurde(n) diese(r) angeschafft?
3. Wie viele Flugstunden sind den jeweiligen Maschinen zuzurechnen?
4. Ist es geplant diesen Stand an Hubschraubern künftig zu verändern?
5. Wenn ja, inwiefern?
6. Wie viele Einsätze flog/flogen diese Hubschrauber seit 2013? (aufgegliedert nach Typen, Einsatzarten und Monaten)
7. Wie viel Personal ist für den Betrieb dieses/dieser Hubschrauber abgestellt?